
 1

 MUNICIPALIDAD DE CONCHALI  
               CONCEJO  
 
 

RESUMEN ACTA SESIÓN ORDINARIA 
CONCEJO 

MIERCOLES 17 DE NOVIEMBRE DE 2010 
 

 
 
En Conchalí, se inicia la Sesión Ordinaria del Concejo, siendo las 12:40 horas, en El Salón La 
Cañadilla, presidida por el Alcalde, señor  Rubén Malvoa, con la presencia de las siguientes 
personas: 
 
CONCEJALES PRESENTES 
 

1. SR.   HÉCTOR ARAVENA MÉNDEZ 
2. SR.   RUBÉN CARVACHO RIVERA  
3. SR.   ALBERTO CASTILLO ASTUDILLO 
4. SRA. MARÍA GUAJARDO SILVA  
5. SR.   RICARDO MONTERO RIVEROS  
6. SRTA. ALEJANDRA SAA CARRASCO 
7. SRTA. PAULINA RODRÍGUEZ 
8. SR. TOMÁS HOFFMANN OPAZO 

 
FUNCIONARIOS MUNICIPALES 
ADELA FUENTEALBA LABBÉ  SECRETARIA MUNICIPAL 
FRANCISCO SALLES ITURRIAGA ADMINISTRADOR MUNICIPAL 
ANGELA ASÚN SALAZAR                   DIRECTORA DE TRÁNSITO Y TRANS. PÚBLICO  
ALICIA TORO YÁÑEZ   DIRECTORA DE CONTROL 
M. FERNANDA MARTÍNEZ  DIRECTORA DE ASESORÍA JURÍDICA (S) 
OSCAR OLIVARES BRAVO  SECRETARIO COMUNAL DE PLANIFICACIÓN 
MIRENCHO VIDELA MALUENDA DIRECTORA ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS 
NEFTALI PASTEN IBARRA  DIRECTOR DE ASEO Y ORNATO (S) 
       DIRECTOR DE INSPECCIÓN (S) 
MARCO HURTADO ZAPATA  DIRECTOR DESARROLLO COMUNITARIO 
RENÉ ALFARO SILVA   DIRECTOR DE OBRAS  
 
 
TEMAS 
 

1. Cuenta. 
 
2. Entrega Modificación Presupuestaria N° 16. 

 
3. Varios.  

  
COMPLEMENTO CITACIÓN 
 

1. Informa sobre Reemplazo Integrantes Comité de Bienestar que representan al Sr. 
Alcalde.  

 
2. Cambio objetivo FONDEVE, a solicitud de la Presidenta Junta de Vecinos U.V. N° 38. 

 
3. Informe Verbal sobre Adjudicación Cuenta Corriente. 

 
 
El Alcalde, señor Rubén Malvoa, da inicio a la sesión. 
 
 
PRIMER TEMA 
CUENTA. 

 
 

0. Entrega tramitación Cuenta sesión del 10.11.10. 
 
1. Ordinario N° 038 de CORESAM, remite Informe Deudas Consolidadas, solicitado por la 

concejala Srta. Alejandra Saa (se entrega copia a los Sres. Concejales). 
 

2. Carta de la Capilla Cristo Resucitado Punta de Diamante (Prov. 11825). Solicitan retiro de 
escombros (se entrega copia a los Sres. Concejales). 

 
 
 
 
 
 
 



 2

SEGUNDO TEMA 
ENTREGA MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA N° 16. 
 
Se hace entrega de la Modificación Presupuestaria N° 16. 
 
TERCER TEMA 
INFORMA SOBRE REEMPLAZO INTEGRANTES COMITÉ DE BIENESTAR QUE REPRESENTAN 
AL SR. ALCALDE.  
El SEÑOR alcalde informa que ha procedido al reemplazo de tres de los cuatro 
INTEGRANTES del COMITÉ DE BIENESTAR que lo representan y que son las siguientes 
personas:   

1. Francisco Salles Iturriaga. 
2. Patricio Espinoza Bravo 
3. Marco Hurtado Zapata. 

 
 
CUARTO TEMA 
CAMBIO OJETIVO FONDEVE, A SOLICITUD DE LA PRESIDENTA JUNTA DE VECINOS U.V. N° 
38.  
 
Se aprueba cambio de objetivo FONDEVE, a solicitud de la Presidenta Junta de Vecinos U. V. N° 38, 
se autoriza compra de estufa. 
 
QUINTO TEMA 
INFORME SOBRE ADJUDICACIÓN CUENTA CORRIENTE. 
 
La Directora de Administración y Finanzas, informa que se propone adjudicar al Banco BCI. 
 
 
SEXTO TEMA 
VARIOS 
 
1) La concejala señora Maria Guajardo, informa sobre objetivo PADEM en la Comisión de 
Educación.  Se han corregido errores de forma y fondo, del documento presentado.  El objetivo ha 
sido en conjunto con CORESAM, Sindicato Colegio de Profesores, Consejo de Directores. 
 
2) La concejala señorita Alejandra Saa, hace entrega a concejales que no asistieron a Comisión 
de Hacienda, documentos de la misma. 
 
3) El concejal señor Alberto Castillo, señala que el Director (S) de DAO, instaló luminarias 
solicitadas en otras oportunidades. 
 
El Alcalde señor Rubén Malvoa, reseña situación que le ocurrió con una plaza ubicada en El Olivo, 
en que los vecinos estaban felices con la construcción de la plaza y luego le vinieron a reclamar por 
la misma ya que una vez construida había mucho ruido por los niños que jugaban. 
 
El concejal señor Ricardo Montero, señala que en una Audiencia Pública, se planteo por una 
vecina situación de 15 metros de reja retirados de paradero del Transantiago. Se le informa que ha 
sido instalada. 
 
El concejala señor Rubén Carvacho, expresa que de acuerdo a la situación de los animales 
abandonados, requiere se informe sobre la situación en Conchalí. 
 
El Alcalde señor Rubén Malvoa, señala que su intención es que se trate regionalmente, ya que es 
un tema de salud pública. 
 
 
 
Siendo las 13:45 horas se levanta la sesión.  
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SINTESIS DE ACUERDOS ADOPTADOS EN 
SESION ORDINARIA 

MIERCOLES  17 DE NOVIEMBRE DEL 2010 
 
 
 
ACUERDO N° 100/2010 
El Concejo toma conocimiento sobre REEMPLAZO  de tres de los cuatro INTEGRANTES del 
COMITÉ DE BIENESTAR que representan al señor Alcalde y que son las siguientes 
personas:   

1. Francisco Salles Iturriaga. 
2. Patricio Espinoza Bravo 
3. Marco Hurtado Zapata. 

 
 
ACUERDO N° 101/2010 
Se aprueba cambio de objetivo del Proyecto FONDEVE 2011, a solicitud de la Presidenta 
Junta de Vecinos U. V. N° 38, en orden a que se autoriza la compra de estufa . 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 

 ADELA FUENTEALBA LABBÉ 
Secretaria Municipal 


